



Düsseldorf, 07.09.2023

## „Adventure School“ Herbstferienprogramm 2023

Sehr geehrte Eltern,

auch in diesem Jahr startete das Ferienprogramm „Adventure School“ bereits im Sommer in eine neue Runde. Es gibt ein vielfältiges Kursangebot, das auch schon den Kleinsten die Gelegenheit bietet, sich spielerisch und kreativ in den MINT-Bereichen Technik, Robotik und Programmierung sowie Chemie und Biologie auszuprobieren. Es wird mit verschiedenen Materialien experimentiert, gebastelt und geforscht. Die Adventure School steht allen Düsseldorfer Schülerinnen und Schülern offen und ist **kostenfrei**.

Alle Angebote und weitere Infos erhalten Sie auf der Website [www.adventure-school.de](http://www.adventure-school.de). Die Kurse können dort ab Mittwoch, den 13.09. ab 14 Uhr gebucht werden.

Bei weiteren Fragen zur Anmeldung wenden Sie sich gerne an uns.

Mit freundlichen Grüßen

Jason Lawson & Julia Zander